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今年什么情况有那么多股票群－现在微信好多推荐说明天
会大涨的股票，这是怎么回事？是真的吗，这里到底怎么
回事？-股识吧

一、现在微信好多推荐说明天会大涨的股票，这是怎么回事？是
真的吗，这里到底怎么回事？

逻辑是这样的，如果这个人真有能力每天提供会涨的股票那么他自己做股票就行，
根本不用赚你的服务费，一天1%，几十年下来就能成为下一个巴菲特。
那么这种人，目的无非以下几个。
一，骗钱。
手段无非是把你们被骗者分成若干组，每组告诉不同热点板块热点股，那么总会有
运气好的组买对付钱，这一组继续分组，手法继续，至于其他赔钱的，不过是这场
骗局的小白鼠。
二，和某些游资小主力约定好早盘拉高，让你们接盘，游资顺利出货，然后分成。
想炒股获利，必须自己学会用比较法则选择主流板块主流股，懂得利用正确的技术
分析筹码分析知识来针对不同主力类型的股票计算合理买卖点，有合适的止盈止损
策略，严格按纪律操作。
不断大赚小赔来达到目标。

二、为什么现在有那么多人炒股？

当前市场经济的大环境下，人们的投机心里普遍增强，很少有象计划经济时期的那
种稳定单一的理财方式.但不得不说，人们对投机的风险性和由此带来的负面效应
心理准备不足，所以才会有卖房炒股.股票下跌去证券交易所抗议等过激行为的出
现.经济有长有落，但炒股首先必需要具备良好的投机心态.

三、为什么很多股票群拉人进群？

为了利润。
开户入市时，碰到的第一位师傅告诫我的第一句话就是：投资远离--收--费--者，
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不管是在股市，商品期货，现货市场这句话都适用。
那怕当时连菜鸟都算不上，也打心眼里瞧不起这类人。
更别提今天，高手就应该有作为高手的风范，而不是去靠着忽悠。
碰到的第二个师傅则告诉我：跟在别人后边，不是长远之计，人与人之间总有缘起
缘尽的时候，到时怎么办？努力提升自己才是最重要的。
第三位高手只教过我一句话：交易核心是什么？四个字--执行纪律，这是每一位高
手成长的必经之路。
入市就想着找一个群或一位高手依赖，而不是想着提升自己，A股市场这样的人数
不胜数，正因为这样所以才会有满世界招兵买马拉人的群存在。
一位优秀的散户高手或是靠谱的好群，从不会干这样的事给自己找麻烦。
另外这类群或这类高手也不是任由什么人都在加的。

四、国华会股票群是不是骗人

现在所谓的股票群基本都是骗人的，国华会也不例外。

五、为什么经常有人加微信给我推荐股票？

自3.15过后，会陆陆续续的接到许多关于免费推荐牛股，涨停板的电话，可以免费
为你解手中所套的股票，好多人听到是免费，所以也就同意了，然后帮你拉入所谓
的股票群，每天都有老师在直播间讲解股票，教你选股票的战法，现场选所谓的牛
股，其实这种就是骗局，行骗前期的花样，要明白一个道理，天下没有免费的午餐
，免费的往往是最贵的，他凭什么带你，要是真有那么厉害，那他自己炒就好了，
亲戚朋友都不带凭什么带你，他又没吃撑，凭什么每天为你免费讲课，每天为你推
荐所谓的牛股，前期免费讲解股票，推荐股票，只是为了取得你的做信任，后期他
在直播间为你讲解股票的时候，他会无意透露一下自己的高收益，里边听课的托就
会问这是干什么，这么赚钱，带带我们，他就说这是什么什么，刚开始他会表现的
有点不情愿，但拖会配合他起哄，不超几天，他就答应了带大家赚钱，所谓的赚钱
，就是让你做期货，外汇，期权，或配资之类的，如果你也被说的心动了，开户入
金跟着操作了，那你就是入坑了，如果你不开股，他就会把你踢出群，要么重新建
群，如果他真是好心，真心带你，那怎么会把你踢出群，那为什么你其他平台开的
户他不带你，你在他那开户刚开始都会让你有小赚，但后边就是亏的你血本无归，
后期都会和你说，资金小了不好操作，让你加大资金，加大资金亏了之后，他还会
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让你加资金，带你赚回来，人都是贪的，赚钱之后，往往想着赚更多，亏了也不愿
意认输，还会想着搬本，等你发现自己被骗的时候，大多都已经晚了，他们已经赚
够了钱，准备跑路了，所谓的平台，就是他们几个人一起搭建的，现在搭建平台的
人比较多，你亏的那些钱，根本没有流入市场，而是落入他们的口袋，所以一般操
作2 3几个月，赚够钱就跑了

六、国华会股票群是不是骗人

七、为什么很多股票群都拉人进群

展开全部为了利润。
开户入市时，碰到的第一位师傅告诫我的第一句话就是：投资远离--收--费--者，
不管是在股市，商品期货，现货市场这句话都适用。
那怕当时连菜鸟都算不上，也打心眼里瞧不起这类人。
更别提今天，高手就应该有作为高手的风范，而不是去靠着忽悠。
碰到的第二个师傅则告诉我：跟在别人后边，不是长远之计，人与人之间总有缘起
缘尽的时候，到时怎么办？努力提升自己才是最重要的。
第三位高手只教过我一句话：交易核心是什么？四个字--执行纪律，这是每一位高
手成长的必经之路。
入市就想着找一个群或一位高手依赖，而不是想着提升自己，A股市场这样的人数
不胜数，正因为这样所以才会有满世界招兵买马拉人的群存在。
一位优秀的散户高手或是靠谱的好群，从不会干这样的事给自己找麻烦。
另外这类群或这类高手也不是任由什么人都在加的。
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更多关于《今年什么情况有那么多股票群》的文档...
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